
 

Tipo de convocatoria Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA 

Fecha 10/01/2024 Horario De 16:00 a 17:00 Lugar Zoom KUNA 

Personas convocadas 

Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Javier Paz (vocalía), 

Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), 

Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica) 

Personas asistentes Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Javier Paz (vocalía), 

Raquel Crespo (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía) y Laura Delgado (vocalía)  

Acta de la reunión 

1 

Revisión y aprobación de documentos: 

o Se aprueba el acta de la junta anterior (13/12/2023) incluyendo las 

aportaciones que Laura hace llegar a la junta por email 

o Todas las tareas pendientes han sido realizadas y con OK 

2 

Actividad y actualidad KUNA: 

- Tribunales: KUNA sigue presente en las convocatorias activas. En Burlada ya ha 

finalizado el proceso. Noain se celebrará el 11/01 y Nora Bengotxea en el tribunal de 

parte de KUNA y Esteribar sigue su curso con Garbiñe Navarro en el tribunal. 

 

- Revisión de estatutos. Iñigo presenta un estudio comparativo de diversos ítems de 

selección entre distintas asociaciones de profesionales de la gestión a nivel estatal. 

Se adjunta Excel con el estudio comparativo. Iñigo explica que ha revisado cuatro 

variables: Inclusión de igualdad en lo los fines y objetivos de las asociaciones, definir 

el perfil de socio/a y requisitos de acceso, categorización de las personas socias y el 

uso del lenguaje inclusivo. Después de la lectura y estudio y los comentarios de todos 

los miembros de la junta, Ángel propone a Iñigo que elabore dos propuestas. Una 

propuesta más innovadora y con una proyección a diez años de lo que será KUNA y 

otra propuesta más ajustada a la realidad actual de KUNA. Estas dos propuestas se 

presentarán con antelación, vía email, por las personas socias y serán votadas en la 

próxima asamblea. 

              En este tema importante destacar: 

• La junta propone que las personas reciban con tiempo y claridad toda la información 

sobre las propuestas 

• Cambiar el nombre de KUNA también en los estatutos 

• Ok a incorporar compromiso con la igualdad en objeto y fines de la asociación 

• OK a tener socios de honor y la posibilidad de incorporar en las propuestas la 

entrada de empresas. Los actuales estatutos lo permiten. 

• A tener en cuenta como repartimos la potestad de voz y voto entre las diversas 

categorías de socios 

• Las nueva categorizaciones y condiciones para ser socios/as no afecta a los actuales 

miembros. No tiene carácter retroactivo. 

• Javier: informará a la FNMC que se está trabajando en la actualización de estatutos, 

por si les interesa 



 

• Iñigo: informará a la comisión de profesionalización 

• Ángel, Iñigo y Cristina: trabajarán en una próxima reunión temática para preparar la 

presentación de la asamblea y que sea ágil, clara y transparente. 

• Ángel enviará a Cristina información para enviar en breve la convocatoria de la 

asamblea con la información a estudio. 

 

- Boletín: en preparación para enviar antes del 20/01 

- Previsión de presupuesto 2024: Según lo presentado por Cristina este año vamos a ir 

justos por la traducción e impresión del informe de Radar. A estudio las propuestas de 

subir la cuota de socios y /o la del congreso. Vía de financiación a través de la FNMC 

para una de las mesas del congreso. Eliminar la figura de moderador / entrevistador 

externo y eliminar o reducir el picoteo del último día. Se adjunta un nuevo programa 

con presupuesto actualizado 

 

- Asamblea 2024: Preparar ya la convocatoria para los socios Cristina con Ángel. Como 

en años anteriores la primera hora de la mañana para la asamblea, pausa café y a 

continuación presentación del informe de Radar. Convocar a los medios para la 

presentación, GN, FNMC, Salud Laboral, grupos parlamentarios. En la mesa estará 

RADAR + KUNA. 

 

- V Congreso de gestión cultural 

o Algunos de los temas ya tratados en los apartados anteriores. Además: 

 Nuria sigue trabajando en ponentes para la mesa inaugural 

 Laura propone varios ponentes para la segunda mesa y se les da el 

ok. 

 Mesa de la tarde. Por tema presupuestario se da el ok a la 

conferencia con Jaume Ripoll y a la espera de ver presupuesto para 

confirmar los otros participantes. 

 Vanessa sigue adelante con la actividad artística 

 Ángel queda pendiente de hablar con Oskia de Centro Huarte para 

organizar la visita al centro la mañana del 17  

 Iñigo queda encargado en la mesa de clausura: posibles nombres 

Genís Roca o Delia Labiano. 

 

- PECN 2024-2028: Ángel explica que KUNA acude convocador por el director de 

Cultura. Participa Ángel García, Nieves Beloqui y Betisa Anda. En la reunión se recogen 

y comentan las aportaciones hechas por KUNA. Además, el director se interesó por los 

casos de bajas laborales y pidió el contacto de salud laboral que está al tanto de los 

casos. Ver como se refleja en el PECN las aportaciones de KUNA.  

-  

3 
Zona personas asociadas: 

- Bajas y altas: no hay 

4 Ruegos y preguntas 



 

Ángel explica que ha sido invitado como KUNA a participar en abril en un congreso sobre 

educación y diversidad en Teruel. Pregunta que personas en la asociación saben del tema y 

pueden acudir. Se nombra a Nuria Álvarez ya que ha participa en la elaboración del manual de 

buenas prácticas de accesibilidad de GN.  

Se termina la reunión cuando son las 18:00h. 

 

 

Firma:  

 

Presidencia de KUNA Ángel García Carreño 


